

# たけのこぐん!

令和7年7月

## 町探検をしています👣

2年生では「八本松町のステキ」を探しながら、町探検の学習をします。年間を通して、何度か町探検を行い、地域の場所や人々に親しみをもてるように学習を進めていきたいと考えています。

7月4日（金）には、八本松東方面へ探検に行きました。この地域に住んでいる子供が、あまり知らない子供達に建物や店の名前などを教えてあげていました。また、遠くにある看板を見つけて、「ここからでも、あのお店が見えるんだね。」「意外と近いんだね。」など、新たな発見がたくさんありました。



帰り道の途中で、八本松あおい保育園さんで、休憩をさせていただきました。卒園した子供たちは、久しぶりに先生に会えて嬉しそうでした。初めましての子供も、たくさんお話をさせていただき、ここでも幼小連携をすることができました。

また、道中でも地域の皆さんが笑顔で挨拶をしてくださったり、話しかけてくださったり見守り活動をしていただき、子供たちもとても嬉しそうでした。町探検を通して、子供たちの地域への興味・関心を高められるように取り組んでいきたいと思えます。

今回の町探検に向けて、水筒や汗拭きタオルなどの準備をしてくださり、ありがとうございました。残りの町探検も、熱中症や安全に気を付けて実施しますので、ご協力よろしく願います。



# 🍆 やさいと なかよく なるう 🍅

7月11日（金）に栄養教諭の片山先生に来ていただき、食育の学習を行いました。生活科で野菜を育てており、子供たちの野菜への関心も高まっているので、野菜について詳しく教えていただきました。

野菜には「病気を防ぐ」「お腹を掃除する」「肌をきれいにする」という3つのパワーがあるそうです。私たちの体にはウイルスがたくさん入ってくるのに元気で過ごせることや、腸がきれいなのは野菜を食べているからだを教えていただき、驚きでいっぱいでした。「肌がきれいになるから、お母さんは野菜が好きなんだ。」と、家庭での経験とつなげて考えている子供もいました。そして、野菜の旬についても教えていただきました。今、子供たちが育てているトマトやきゅうり、ナスなど、さらに数日前に給食で出たゴーヤの旬が夏であることに気付くことができました。

学習後の給食では、野菜が好きな子供はいつも以上に味わって、苦手な子供も残さず頑張って食べよう、という姿が見られました。ご家庭でも野菜を積極的に食べられるよう、声かけをお願いします。また、夏休みの間も、自分たちで育てた野菜を楽しみながら食べてほしいと思います。



お腹を掃除してくれる食物繊維を見せてもらいました。



給食 | 食分にこんなにたくさんもの野菜が入っているそうです！



# 夏休み前の防犯教室

7月16日(水)に、マクドナルドの方に来ていただき、防犯教室をしていただきました。事件にあわないようにするにはどうすればよいかを考えたり、事件にあったときどうすれば身を守れるかを教えていただいたりしました。

身を守るためには、まず登下校中や放課後に一人にならないこと、知らない人について行かないこと、お家の人に何でも話すことが大切だと教えていただきました。特に、「知らない人」とは、どんな人なのか、じっくり考えました。子供の認識では、見たことのある人も「知っている人」でしたが、最近では知っている人でも危険な場合があります。知っていることがたくさんある場合でも、ついて行かないことも教えていただきました。

また、最後には自分の身を守るベストの方法を、ずっと考え続けていくことが大切だと教えていただきました。これからも命を守る行動を、子供たち自らとり続けられるように、私たちも声をかけていきたいと思えます。



## ならべて 見つけて いろいろ色水

7月15日(火)に、ご家庭で集めていただいた透明容器等を使って、色水あそびをしました。色水をつくったり並べたりすることを通して、思いついたことをどんどん表現していくことをねらいとして、取り組みました。初めは、絵具をたくさん入れて混ぜることが楽しく、不思議な色になってしまいました。しかし、取り組む中で、色をたくさん入れなくても綺麗な色水が作れることに気付いたり、卵パックにグラデーションになるように色を作ったり、虹色になるように並べたりと、楽しく活動することができました。たくさんの容器を集めていただきありがとうございました。



前期前半  
よく  
がんばったね!